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Zusammenfassung

			
Die Aromatherapie kann den Alltag von Menschen mit Demenz um ein Vielfaches bereichern. Demenzkranke sind gegenüber Gerüchen, die in ihrem Leben eine wichtige Rolle gespielt haben, sehr sensibel. Besonders intensive und charakteristische Düfte produzieren ätherische Öle. Es ist seit Langem bekannt und in Studien belegt, dass sich ätherische Öle durch die spezifische Verarbeitung von Duftmolekülen im Gehirn auf den psychischen Zustand, die Verfassung und die Leistungsfähigkeit des Menschen auswirken können. Im Langzeitgedächtnis gespeicherte Geruchserlebnisse können noch Jahrzehnte später in Erinnerung gerufen werden. Düfte und Aromen können zum Wohlbefinden Demenzkranker beitragen und in der Therapie genutzt werden.

		

	

		

			


Abstract

			
Aromatherapy can enrich considerably the everyday life of people suffering from dementia. These people are very sensitive to smells, which played an important role in their life. Ethereal oils produce especially intensive and characteristic scents. For a long time it has been known and proven in studies, that ethereal oils can influence the mental state, the condition, and the capability of humans due to the specific processing of scent molecules in the brain. Smell experiences stored in the long-term memory can still be remembered decades later. Scents and aromas can contribute to the well-being of dementia sufferers, and can be used for therapy.
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